



## De Jong Bicara Performa Barcelona

**BARCELONA (IM)** - Frenkie de Jong ternyata masih belum puas dengan performa Barcelona. Los Cules disebutkan masih bisa berkembang lebih baik lagi.

Saat ini Barcelona masih tertahan di posisi keempat klasemen Liga Spanyol 2023/2024. Pasukan Xavi Hernandez mengumpulkan 38 poin dari 18 pertandingan, tertinggal 7 angka dari Real Madrid di puncak.

Barca juga kalah bersaing dengan Girona. Los Cules dihajar 2-4 di kandang oleh tim kuda hitam itu yang kini menempel Madrid di posisi kedua dengan 45 poin.

Perbedaan tujuh angka dari Real Madrid dan Girona disorot Frenkie de Jong. Gelandang asal Belanda itu tak menampak Barcelona lagi main buruk di paruh pertama musim.

"Kami tidak tampil baik di La Liga, itulah kenyataannya. Namun kami masih memiliki separuh musim tersisa, tak ada yang tahu selanjutnya. Kami finis di posisi teratas grup kami di Liga Champions. Masih banyak hal yang

bisa dimainkan," kata De Jong, dilansir dari AS Diario. Di Liga Champions, Barcelona lolos ke babak 16 besar dengan status juara Grup H. Blaugrana bertemu wakil Italia, Napoli, dalam duel perebutan tiket ke perempatfinal.

De Jong sendiri sangat berambisi memenangkan trofi Liga Champions bersama Barcelona. "Sebagai pemain Anda ingin memenangkan gelar besar. Saya belum memenangkan trofi yang ingin saya menangkan dan saya belum menjadi pemain yang saya inginkan. Masih ada ruang untuk perbaikan dan saya punya waktu untuk bisa melakukannya, tapi saya ingin itu terjadi secepat mungkin," kata De Jong.

De Jong • vdp



FRENKIE DE JONG  
Pemain Barcelona

## AS Roma Bisa Kehilangan Dybala

**ROMA (IM)** - AS Roma berpotensi ditinggalkan Paulo Dybala pada bulan Januari ini. Pasalnya, ada klausul dalam kontrak La Joya yang memungkinkan itu terjadi.

Masa bakti Dybala dengan Roma masih berlaku sampai Juni 2025. Tapi, Dybala dan Roma sepakat untuk menyertakan klausul lepas sebesar 13 juta Euro.

Namun Giallorossi mempunyai hak kalau penawar Dybala datang dari sesama klub Italia. Dalam kabar yang diumumkan oleh AS, Roma tak akan bisa menolak kalau tawaran datang dari klub luar Italia. Sejauh ini Dybala tampil cukup bagus bersama Roma. Dalam 12 laga di Liga Italia, dia mampu memberi kontribusi sebanyak empat gol dan enam assist.

Oleh karena itu, bukan tidak mungkin penampilan Dybala menarik minat klub lain. Beberapa klub memang sedang butuh tambahan penyerang. Arsenal menjadi

salah satu klub yang ingin-car Dybala pada musim panas lalu. Karena sedang butuh tambahan pemain depan, bukan tak mungkin The Gunners akan kembali mengajukan tawaran ke Roma untuk mendapatkan Dybala.

Dybala didatangkan Roma dari Juventus pada Juli 2022. Pemain Timnas Argentina itu didapat dengan cuma-cuma karena kontraknya tak diperpanjang oleh La Vecchia Signora.

Dalam laga terdekat, I Giallorossi akan melawan Cremonese dalam babak 16 besar Coppa Italia 2023-2024. Pertemuan kedua tim itu akan berlangsung di Stadio Olimpico, Kamis (4/1).

Dybala dan kolega dituntut untuk memenangkan laga. Apalagi Jose Mourinho tidak henti-hentinya berusaha membarak semang para pemain AS Roma agar terus lebih baik di Liga Italia dan tidak gugur pada Coppa Italia 2023-2024. •vit



PAULO DYBALA  
Pemain AS Roma



## Kemenangan Penting Liverpool atas Newcastle

"Ini adalah pertandingan yang sensasional dari tim saya. Kami memulai dengan sangat hidup. Saya menyukai banyak aspek permainan ini, kecuali kebobolan gol," ujar Jurgen Klopp.

**LIVERPOOL (IM)** - Liverpool meraih kemenangan penting atas Newcastle United dengan skor 4-2 dalam lanjutan Premier League yang berlangsung di Anfield, Selasa (2/1) dinihari WIB.

Enam gol tercipta di babak kedua. Liverpool mencetak empat gol melalui Mohamed Salah (brace, salah satunya penalti), Curtis Jones dan Cody Gakpo. Newcastle membalas via gol Alexander Isak dan Sven Botman. Kemenangan ini membuat Liverpool kokoh di puncak klasemen Liga Inggris dengan 45 poin.

Dalam laga itu Mohamed Salah sempat gagal bikin gol dari tendangan penalti. Bola tembakkannya yang mengarah ke tengah bisa dibaca Martin Dubravka yang melakukan penyelamatan gemilang.

Itu menjadi kegagalan

keempat Salah dalam sepuluh percobaan penalti terakhirnya bersama Liverpool. Usai gagal mengeksekusi penalti, pria asal Mesir itu kemudian mengganti sepatu dari warna kuning ke biru.

"Ya, benar. Yang lainnya membuat saya gagal mengeksekusi penalti. Itu bukan takhayul, tapi ketika saya merasa itu akan berkecamuk di kepala saya, oke, ganti sepatu itu. Tetapi saya tidak suka memasuki paruh kedua pertandingan dengan berpikir 'Saya tidak mencetak gol karena ini (sepatu)'. Jadi saya hanya membuat pikiran saya tenang dan fokus pada permainan," kata Salah kepada Sky Sports.

Salah pun mengaku gagal mengeksekusi penalti pertama karena kiper bergerak lebih dulu sebelum dia menendang

bola. "Para pemain berbicara di ruang ganti, kami harus tetap tenang. Saya menyiapkan penalti. Saya tak mau gabung ke tim nasional dengan penampilan seperti itu. Saya tenang," ujarnya.

Atas performa ini Salah yakin betul timnya bakal menjuarai Liga Inggris 2023-2024. Ia optimis para pemain The Reds tampil konsisten dan memberikan performa terbaik di setiap laga.

"Kami sangat percaya. Kami perlu bekerja keras dan mengespresikan diri di lapangan. Jika kami berhasil melakukan itu dan bekerja keras, maka kami bisa terus menang," kata Salah.

Kendati demikian, Salah yang akan bergabung dengan Timnas Mesir untuk Piala Afrika itu tidak ingin terlena. "Sekarang kami berada di puncak klasemen. Kami harus tetap tenang dan memenangkan setiap pertandingan," kata Salah.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp begitu puas dengan performa timnya Mereka mencatatkan 64 persen penguasaan bola dibanding Newcastle yang hanya 36 persen. Liverpool total melepas 34

tembakan dengan 15 men-garah ke gawang Newcastle hanya bikin lima percobaan dengan tiga on target.

Performa bagus kiper Newcastle Martin Dubravka tak jadi penghalang The Reds meraih tiga angka. Dubravka bikin 11 penyelamatan di laga ini. "Itu adalah pertandingan yang sensasional dari tim saya. Kami memulai dengan sangat hidup. Semua orang akan melihat Dubravka atau kami sendiri harus mencetak gol agar semuanya menjadi pasti. Pertandingan super. Saya menyukai banyak aspek permainan ini, kecuali kebobolan gol," ujar Klopp dikutip dari BBC.

Meski demikian, Klopp tidak ingin skuadnya berpuas diri. Terdekat, Liverpool akan melawan Arsenal dalam putaran ketiga Piala FA 2023/2024 pada Minggu (7/1) nanti. "Pertunjukan harus terus berjalan. Kami sekarang punya lima atau enam hari jadi tiga hari pelatihan. Ini akan mengubah dunia dari sudut pandang kesegaran," tandas Klopp.

Sementara manajer Newcastle United, Eddie Howe, kurang puas dengan penampi-

lan timnya. Di sisi lain, ia juga menyoroti keputusan wasit yang memberi dua hadiah penalti kepada tuan rumah.

"Banyak yang terjadi. Permainan penuh aksi. Kami kecewa dengan cara kami bertahan. Saya tidak mengira penalti kedua adalah penalti. Seharusnya tidak diberikan. Martin sudah menarik tangannya. Dia sudah dua langkah sebelum terjatuh. Bagi saya itu bukan penalti. Bahkan penalti yang pertama kontaknya sangat minim. Kami merasa berat untuk melakukannya. Dan menurut saya penalti Sean Longstaff sebelumnya adalah penalti," kata Howe, dikutip dari BBC.

Tapi Howe tidak ingin terlalu larut dalam kekalahan ini. Walaupun, ini menjadi tiga kekalahan beruntun mereka dalam Liga Inggris. "Anda harus memiliki pola pikir bahwa Andalah yang menciptakan keberuntungan Anda. Mengasihani diri sendiri tidak pernah memberikan hasil yang positif. Para pemain memberikan segalanya. Saya mendukung kualitas tim ini. Pada waktunya kami akan mendapatkan hasil yang kami perlukan," tutur Howe. •vit

## MU Lepas Van de Beek ke Frankfurt

**JAKARTA (IM)** - Manchester United (MU) melepas Donny van de Beek di awal tahun 2024 ke Eintracht Frankfurt dengan status pinjaman. Van de Beek ke klub Bundesliga tersebut sampai akhir musim.

"Donny van de Beek telah menandatangani kontrak dengan Eintracht Frankfurt dengan status pinjaman dari Manchester United. Gelandang asal Belanda berusia 26 tahun itu akan bergabung dengan tim Bundesliga untuk sisa musim 2023/24," demikian bunyi pernyataan resmi klub.

Van de Beek akan berusaha mendapatkan lebih banyak waktu bermain di klub barunya. "Kesepakatan itu terjadi pada hari pertama bursa transfer musim dingin 2024 yang masih dibuka hingga 1 Februari. Van de Beek

akan berusaha mendapatkan lebih banyak waktu bermain di Jerman setelah membuat dua penampilan untuk United sejauh musim ini," tulis pernyataan MU.

Van de Beek dibeli dari Ajax pada musim 2020/2021.

Namun sang gelandang asal Belanda akan bersinar di musim per-

tamanya. Ia kemudian dipinjamkan ke Everton pada musim 2021/2022.

Bersama Everton, Van de Beek juga masih kesulitan. Ia hanya bermain 7 kali selama enam bulan sejak Januari, sehingga dipulangkan kembali ke MU.

Sekembalinya ke Old Trafford, pemain berusia 26 tahun itu masih tak mampu merebut tempat utama di bawah arahan manajer Erik ten Hag. Ia hampir dipinjamkan ke Lorient, namun klub Prancis membatalkan kesepatuannya.

Musim ini, ia bahkan tak dimasukkan ke skuad Liga Champions oleh MU, dan baru bermain dua kali, masing-masing di Liga Inggris dan Piala Liga Inggris. Sampai akhirnya, Donny van de Beek dipinjamkan lagi ke Eintracht Frankfurt di awal 2024 ini. •vit



DONNY VAN DE BEEK  
Mantan Pemain MU

## PSG Gaet Bek Asal Sao Paulo

**PARIS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) menambah amunisi di bursa transfer musim dingin. Les Parisiens mendatangkan Lucas Beraldo dari klub Brasil, Sao Paulo.

Beraldo adalah bek yang masih berusia 20 tahun. Dia menjadi salah satu investasi panjang PSG dengan melihat durasi kontrak selama lima tahun.

"Paris Saint-Germain dengan senang hati menyambut Lucas Beraldo. Bek berusia 20 tahun asal Brasil yang akan mengenakan nomor punggung 35 itu telah menandatangani kontrak berdurasi lima tahun," demikian bunyi pernyataan PSG.

PSG saat ini memang butuh tambahan pemain di bek tengah menyusul cederanya Presnel Kimpembe. Bek berusia 28 tahun itu belum

dikaetahui kapan bisa kembali bermain.

Beraldo sudah punya jam terbang yang sangat bagus. Sejauh ini dia mencatatkan 52 penampilan di tim senior Sao Paulo.

"Saya sangat senang bisa bergabung dengan klub ambisius seperti Paris Saint-Germain. Ini adalah langkah penting dalam karier saya dan akan membantu saya untuk maju. Saya tidak sabar untuk mengenal rekan satu tim baru saya dan mengambil debut pertama dengan seragam ini," kata Beraldo. •vdp



LUCAS BERALDO  
Pemain Sao Paulo

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com